

<http://www.educared.net/profesoresInnovadores/>

Profesores Innovadores es un portal que forma parte de la gran red española de recursos educativos EducaRed. Su principal objetivo es facilitar recursos tecnológicos a los profesores que desean aprovecharlos en su labor educativa; cuenta con una amplia y moderna gama de recursos entre los que destacan la posibilidad de subir de forma directa presentaciones al conocido sitio SlideShare, cursos interactivos en diversas áreas así como acceso a software útil e innovador. Cuenta también este portal con un amplio panel de expertos dedicados a asesorar en diversas áreas. Los temas van desde recursos tecnológicos de la web 2.0 hasta temas de actualidad pasando por el uso de foros de ayuda externos y libros electrónicos. La sección de noticias está concebida con un formato de blog que facilita la navegación y permite acceder de forma inmediata a la información más reciente en el área de la educación y la tecnología. La sección llamada "Experiencias" constituye un gran atractivo ya que, además de mostrar testimonios de profesores que ha utilizado las TIC en el aula, permite publicar las propias. Para



disfrutar de este y otros servicios especiales se debe pertenecer a la comunidad de Profesores Innovadores. En la página de inicio existe un enlace que invita a unirse de forma gratuita a dicha comunidad de usuarios. Entre los pocos requisitos indispensables está, como es lógico, el de ser profesor en ejercicio y laborar en un centro educativo.

<http://www.proyectoagrega.es/default/Portada>

Pensado como una fuente de recursos educativos y material didáctico, Proyecto Agrega es una iniciativa global de interés común entre Red.es (Secretaría de Estado para las Comunicaciones y para la Sociedad de la Información), el Ministerio de Educación y las comunidades autónomas españolas. Su objetivo es servir de repositorio a los contenidos digitales desarrollados tanto por la administración pública como por el sector privado; busca también potenciar el uso de dichos materiales en el sistema educativo español y de otros países. Agrega está dirigido a miembros de la comunidad educativa con especial énfasis en los profesores y alumnos de enseñanza informal no universitaria sin conocimientos especializados de tecnología. Ofrece la posibilidad de acceder a videos, documentos, recursos y experiencias para el aula así como un blog que, por sí solo, constituye el servicio de noticias del sitio; cuenta también con una sección de descargas que tiene como característica especial el poseer solo recursos destinados a la producción de contenidos digitales de diversa índole. Cuenta además con dos motores de búsquedas propios:



uno general, destinado a facilitar la ubicación y navegación por los diferentes contenidos y otro en el blog que permite ubicar las noticias del portal de una forma rápida y eficiente. Los usuarios no registrados o con dificultades para acceder de manera constante a la red pueden descargar, en formato PDF, el catálogo de recursos de agrega.

<http://www.rute.edu.es/>

La Red Universitaria de Tecnología Educativa (Rute) es una asociación académica sin ánimo de lucro constituida por docentes e investigadores universitarios interesada en promover las aplicaciones educativas de las Tecnologías de la Información y Comunicación. Con un diseño sencillo del tipo portal de noticias, Rute cuenta además en su menú principal con enlaces a recursos relacionados, tales como el acceso al histórico de las Jornadas Universitarias de Tecnología Educativa (Jute), a la Red Docente de Tecnología Educativa, a la Revista Latinoamericana de Tecnología Educativa (Relatec), a la Enciclopedia Virtual de Tecnología Educativa y al archivo histórico de noticias Rute. Sus objetivos abarcan aspectos tales como servir de puente para la elaboración y desarrollo de proyectos conjuntos de docencia e investigación, la organización de eventos que favorezcan el intercambio de investigaciones y experiencias, impulsar la formación de sus asociados y difundir en la sociedad los aportes del campo de la Tecnología Educativa. Por su naturaleza, Rute no ofrece registro gratuito de usuarios. Los interesados en pertenecer a esta



comunidad deben hacerse socios mediante el pago de una membresía; los asociados, entre otros beneficios, obtienen descuentos en los eventos Jute y el derecho a participar en los proyectos que se impulsen desde esta comunidad. Los usuarios no asociados podrán acceder de manera sencilla a las novedades del sitio desde la portada donde, por lo general, se publican los eventos próximos.

<http://www.virtualeduca.org/>

Según la descripción colocada en el portal, "Virtual Educa es una iniciativa multilateral para la realización de proyectos innovadores en los ámbitos de la educación y la formación profesional para el desarrollo humano". Es además un proyecto adscrito desde 2004 a la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno suscrita por 21 países de la región; el proyecto ha sido concebido como un espacio de convergencia para el intercambio de experiencias y la realización de proyectos vinculados a la Sociedad del Conocimiento. Su principal objetivo es fortalecer la educación a distancia y la utilización de las nuevas tecnologías de comunicación e información en Iberoamérica. El portal cuenta además con una excelente revista en formato digital de distribución gratuita, Virtual Educa Magazine, que constituye un excelente complemento para el que, por derecho propio, se ha constituido en uno de los mejores portales sobre el tema de la educación a distancia. Para disfrutar de los contenidos del Área reservada es necesario llevar a cabo el registro de usuario, el cual es gratuito y permitirá además recibir las



noticias más recientes vía correo electrónico. Siguiendo la línea de diseño de los portales modernos, Virtual Educa muestra una portada del tipo gestor de noticias donde, entre otros recursos, se puede conseguir una foto galería, noticias y eventos, el número más reciente de Virtual Educa Magazine y acceso a Aragón Radio 2, la radio oficial del proyecto.

<http://prod49ws.itesm.mx/>

<http://prod49ws.itesm.mx/>

Innov@TE es un proyecto de la Universidad Virtual del Tecnológico de Monterrey (México) que busca la creación, investigación y transferencia de tecnología educativa a través del establecimiento de alianzas estratégicas con universidades, instituciones, gobiernos y empresas nacionales e internacionales. Entre los objetivos del proyecto se encuentran el constituirse en un referente para la innovación y el uso de la tecnología en la educación con especial énfasis en América Latina, reducir la brecha digital entre los países de la región y proporcionar un espacio de pruebas para la demostración del uso de la tecnología a los usuarios interesados en el tema. Entre las novedades que ofrece este portal se encuentra la posibilidad de acceder a un servicio de podcasting (sistema de distribución de archivos multimedia de audio y video bajo demanda). Para disfrutar de este servicio es necesario poseer una cuenta en el PodCast de la Universidad Virtual de Monterrey y tener instalado el software de iTunes. Además de acceso a recursos de asesoría, investigación y transferencia de tecnología, el portal cuenta con un interesante apartado llamado "Redes de conocimiento" cuyo atractivo principal es el de



funcionar bajo la modalidad de foros de ayuda. Realizando el registro de usuario (el cual es gratuito) se puede obtener asesoría experta sobre temas tales como innovación educativa, tecnología para la educación, pedagogía, investigación y administración de proyectos. Con una apariencia fresca e intuitiva, cuenta además con la posibilidad de acceder a las últimas noticias del proyecto.

<http://www.dianova.org/homeES.html>

<http://www.dianova.org/homeES.html>

Concebida para aprender, crear y realizar, la Red Dianova está constituida por un conjunto de organizaciones independientes y autónomas que desarrollan programas sociales e iniciativas innovadoras en las áreas de la prevención y del desarrollo personal y social de los jóvenes. Establecida en 12 países de Europa y el continente americano, cuenta con diversos programas educativos orientados a la ayuda a jóvenes con problemas de adicción, embarazo precoz, en situación de vulnerabilidad social o con problemas de salud producto del consumo de drogas o alcohol. El portal constituye un excelente centro de información para los asociados a esta red, que allí encontrarán toda la información necesaria para acceder o asociarse a los diversos programas de ayuda y educación, a la revista Dianova E-magazine (órgano divulgativo de la fundación), así como un sistema de noticias que incluye, entre otras cosas, galerías, formularios de contacto y suscripción, eventos y noticias recientes. Dianova Internacional es un ONG que tiene estatus consultivo especial ante



el Consejo Económico y Social de la ONU lo cual significa que, por su conocimiento y experiencia en sus ámbitos de actividad, puede contribuir a los objetivos y a los programas de trabajo de Naciones Unidas. Actualmente esta red tiene programas activos en España, Nicaragua, Estados Unidos, Canadá y Chile.